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Un port d’attache provisoire 
 

Lors d’une balade sur les quais de l’Esplanade, j’étais surpris par le nombre de péniches 
amarrées, le spectacle était trop beau pour ne pas prendre quelques clichés. Le temps est 
passé par là car certaines embarcations mériteraient un bon coup de rafraîchissement.  
Une aubaine pour le photographe que je suis…. 
 


